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México.- La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, afirmó que ante la intención de la
actual y próxima administración de hacer reformas profundas al Poder Judicial, se trata de un tema serio,
ya que recordó se trata de uno de los pilares de pesos y contrapesos que distingue a nuestra
democracia, cuestionado en conferencia de Prensa, Luis Méndez Jaled, presidente del organismo, confió
en que antes de avanzar en este rubro, sea analizado no sólo por los legisladores, sino también por los
especialistas e incluir también a los propios involucrados.

“Opinamos que este tema deber ser valorado en otras aristas, de decir  en todas sus dimensiones,
 tomando en cuenta la opinión de la sociedad en general, pero también la opinión de especialistas, de
colegios, de  barras de abogados, inclusive, la opinión de los propios integrantes del poder judicial;
 estamos muy   confiados en lo que ha expresado, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, en el
sentido de que habrá un diálogo amplio y constructivo, antes de la decisión final del Congreso de la
Unión y  estamos con esta expectativa de que se abra el diálogo y se estudie más fondo que se  cuide
mucho el estado de derecho , que se cuide mucho lo que hemos trabajado en muchos”.

El presidente de la CMIC, señaló  que hasta el momento  no se han registrado afectaciones significativas,
ni por la depreciación del peso o por los movimientos en los mercados financieros, pero confió en que
sea un tema coyuntural. 

“Es muy pronto para tomar decisiones en lo que pueda suceder,  hemos visto como ha impactado
 del agua manera, el tema de la paridad  peso-dólar, pero estamos confiados en que se estabilizará  y se
logrará  tomaran buenas decisiones que no afecten de ninguna manera la estabilidad tanto
macroeconómica, como de la economía de nuestro país”.

Señaló que la expectativa es que la nueva presidenta tome con cuidado las decisiones e involucre sí, la
opinión de la gente, pero también de los especialistas, en ese sentido,  Armando Diaz Infante, Secretario
general de la Cámara, afirmó que es prioritario, cuidar la calificación del país, para ello insistió en que es
indispensable ofrecer seguridad y estabilidad a las inversiones, que se respete y mantengamos una
calificación adecuada para que el riesgo país no aumente y siga siendo atractivo, dijo que confían en que
la próxima administración,  cuidará que eso se mantenga, y podamos seguir teniendo recurso para el
 financiamiento.

Finalmente cuestionados de los nombres que se han manejado para la próxima administración, afirmaron
que la CMIC, es una institución de propuestas y que independientemente de quién se trate, trabajarán
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 con el funcionario que llegue, dijeron  estarán atentos y con apertura  con el equipo de transición y los
nuevos funcionarios, recordó que durante la campaña  hubo  intercambios con todos los equipos y
seguirán en ese esfuerzo,   para aportar a  la infraestructura.


